

Jahresbericht des Präsidenten zum 92. Riegenjahr

Schon wieder ist die Zeit gekommen, um den 92. Jahresbericht zu verfassen.

Mitte Februar genossen die Kameraden vom Vorstand und der technischen Leitung mit ihren Partnerinnen im Restaurant Eintracht in Schafisheim das jährliche Essen. Dies ist ein kleines Dankeschön an die Führungskräfte. Die Turnstunden waren auf den Turnerabend ausgerichtet.

Am 9./10. März war es soweit. Die Männerriege präsentierte in «black and white» gekleidet eine Gymnastik mit Stock. Daneben waren viele Kameraden vor und hinter Bühne im Einsatz. Die turnenden Vereine SO zeigten ihr ganzes Repertoire. Am Jassturnier, gemeinsam mit der Männerriege AG, nahmen 20 Spieler teil. Anfangs Juni standen einige Kameraden am Grill vom Nordwestschweizerischen Akkordeonfest im Einsatz. Nun wurde in den Turnstunden auf das Kantonale Turnfest in Mittulgösgen trainiert. Zehn Männerturner traten in der 3. Stärkeklasse des 3-teiligen Vereinswettkampfs der Kategorie Seniorinnen/Senioren 55+ an. An der Rangverkündigung wurde unsere Riege als Erster ausgerufen. Ich gratuliere den Leitern, den Wettkämpfern und den beiden Schiedsrichtern für dieses grossartige Ergebnis. Letztmals gewann der Turnverein im Jahre 1966 das Solothurner Kantonalturnfest!

Am Jugendfest waren wir nicht im Einsatz. Während den Sommerferien wurde von verschiedenen Kameraden ein abwechslungsreiches Programm angeboten, das auch rege benützt wurde. Anfangs August durften wir wieder die neu renovierten Mühlematt Turnhallen beziehen.

Die Turnfahrt führte uns ins Appenzellerland. Wir durften einen angenehmen und gemütlichen Tag verbringen. Leider spielte das Wetter nicht ganz mit. An dieser Stelle danke ich den Organisatoren für die Vorbereitung und die Durchführung. Am Kantonalen Spieltag in Subingen reichte es unseren Volleyball Spieler zum 3. Gruppenrang. Ein Fleischpreis wurde knapp verpasst. Ende September wurden die Riegenmitglieder am Turnstand über Vergangenes und Zukünftiges informiert.

Im Laufe des Jahres durften wir einem Jubilar zum Geburtstag gratulieren.

Am Jahresausklang, anfangs Dezember, durften wir 36 Turner mit ihren Partnerinnen begrüßen. Bei einem feinen Essen verging der Abend schnell. Der erste Anlass im Jahr 2019 war das Lotto.

An beiden Spieltagen durften wir viele Gäste willkommen heissen. Erneut war die Zusammenarbeit zwischen der Schützengesellschaft Obererlinsbach und unserer Männerriege hervorragend.

Am 23. März 2019 sind wir Gastgeber bei der Indiacarunde des SOTV, in den Blauen Hallen. Ende März sind 12 Kameraden beim Abräumen von der GV Clientis Bank im Einsatz.

Während dem Jahr nahmen wir an den Generalversammlungen der turnenden Vereine SO und AG teil, besuchten die DV der Dachorganisation, die Versammlungen vom Regional Turnverband Olten-Gösgen und dem Solothurner Turnverband. Auch an den verschiedenen Turnkursen fehlten wir nicht. Drei Vorstandssitzungen waren nötig, um den Verein zu führen.

Zum Schluss meines Berichtes danke ich

- allen Vorstands-, TL-Kollegen und Mitgliedern für ihren tollen Einsatz.
- unseren Frauen und Partnerinnen für ihre offenen Ohren bei der Mithilfe an Anlässen
- Milenka und Goran Lucic, Restaurant Eintracht, Schafisheim für ihre finanzielle Unterstützung.
- den Hauswarten Christoph Mathys, Bruno Tanner und Daniel Wiedmer für ihre offenen Ohren und ihr Entgegenkommen,
- allen turnenden Vereinen aus Erlinsbach SO und AG, speziell FTV, DTV und TV für die angenehme Zusammenarbeit.
- alle, die uns im vergangenen Jahr und hoffentlich auch in Zukunft unterstützt haben resp. weiter unterstützen werden.

Nun gilt es, unsere Generalversammlung vom 18. April 2019 und das 93. Riegenjahr vorzubereiten. Der turnerische Höhepunkt wird sicher im Juni das Eidgenössische Turnfest in Aarau sein. Unsere technische Leitung wird uns sicher gut vorbereiten, damit wir einen erfolgreichen Wettkampf bestreiten können.

Ich freue mich, mit Euch das neue Jahr in Angriff zu nehmen und erwarte an der Generalversammlung im Hotel Hirschen einen Grossaufmarsch. Mit der gleichen Führung können wir weiterfahren.

Aarau, 22. Februar 2019

MÄNNERRIEGE NIEDERERLINSBACH
Der Präsident:

Hans-Peter Lochinger